



Studieren im Ausland

Studierende im Lehramtsstudium Sekundarstufe Allgemeinbildung im **Entwicklungsverbund Süd-Ost** dürfen sich im Rahmen des Erasmus+ Programmes (gilt ausschließlich für Erasmus+ Studienaufenthalte in den Programmländern) an maximal einer der Universitäten oder Hochschulen im Verbund für einen Auslandsaufenthalt im selben Zeitraum bewerben. Diese muss nicht die hauptzulassende Institution sein. Es gelten die Fristen und Abläufe der jeweiligen Institutionen.

Weitere Informationen finden Sie auf den jeweiligen Webseiten der Institutionen.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbungen!

Alpen-Adria-Universität Klagenfurt: <https://www.aau.at/international/studieren-im-ausland/erasmus/>

Universität Graz: <https://international.uni-graz.at/de/auslandsaufenthalte/studienaufenthalte/erasmus-studienaufenthalte/>

Kirchliche Pädagogische Hochschule Graz: <https://kphgraz.augustinum.at/internationales>

Pädagogische Hochschule Burgenland: <https://www.ph-burgenland.at/internationales/outgoing/studierende/>

Pädagogische Hochschule Kärnten: <http://www.ph-kaernten.ac.at/internationales>

Pädagogische Hochschule Steiermark: <https://www.phst.at/international/>

Kunstuniversität Graz: <https://www.kug.ac.at/studium-weiterbildung/studium/internationales.html>

Technische Universität Graz: <https://tu4u.tugraz.at/go/erasmus-studienaufenthalte>

Das Anerkennungsverfahren für Lehrveranstaltungen ist grundsätzlich an der hauptzulassenden Institution abzuwickeln. Ausnahmen bestehen nur, wenn das betreffende Unterrichtsfach an der hauptzulassenden Institution nicht angeboten wird.

Allgemeine Informationen und FAQs zum Lehramtsstudium finden Sie unter:
<http://www.lehramt-so.at>